

Personel Polsek Takokak Patroli Someah Sambangi Pasar Malam untuk Cegah Gangguan Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.INFORMAN.ID

Jun 3, 2024 - 09:14



Polres Cianjur Polda Jabar - Personel Polsek Takokak Polres Cianjur melaksanakan kegiatan Patroli Someah dengan menyambangi Pasar Malam pada hari Senin, 3 Juni 2024. Kegiatan ini dilakukan untuk mencegah gangguan kamtibmas dan menjaga keamanan di lingkungan sekitar Pasar Malam.

Patroli Someah merupakan salah satu strategi yang dilakukan oleh pihak kepolisian untuk meningkatkan rasa aman masyarakat. Dengan mendatangi Pasar Malam, personel Polsek Takokak dapat berinteraksi langsung dengan pedagang dan pengunjung, serta memberikan pesan-pesan kamtibmas yang penting untuk diwaspadai.

Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menjelaskan bahwa kegiatan patroli ini merupakan bagian dari upaya preventif untuk mencegah terjadinya tindak kejahatan di sekitar Pasar Malam. "Kami melakukan patroli Someah dan sambang pasar malam untuk memberikan keamanan kepada masyarakat yang beraktifitas di sana. Dengan adanya kegiatan ini, kami berharap dapat menghindari gangguan kamtibmas yang mungkin terjadi," ujarnya.

Selama patroli, personel Polsek Takokak memberikan edukasi kepada pedagang dan pengunjung Pasar Malam tentang cara-cara menjaga keamanan pribadi dan barang bawaan. Mereka juga mengingatkan agar selalu waspada terhadap modus penipuan atau tindak kejahatan lainnya yang biasa terjadi di tempat-tempat ramai seperti pasar malam.

Kegiatan Patroli Someah di Pasar Malam ini mendapat apresiasi dari Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan. "Kami sangat mengapresiasi kegiatan patroli yang dilakukan oleh Personel Polsek Takokak di Pasar Malam. Langkah ini merupakan wujud nyata dari komitmen polisi untuk melindungi dan mengayomi masyarakat serta mencegah terjadinya gangguan kamtibmas," kata AKBP Aszhari Kurniawan.

Dengan adanya kegiatan Patroli Someah di Pasar Malam, diharapkan keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar pasar dapat terjaga dengan baik. Polsek Takokak akan terus melakukan patroli secara rutin dan bekerja sama dengan masyarakat untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua.